

EN AVERAGE DOSAGE CONTENT FOR MAXIMUM DAILY INTAKE (2 tablets): Octozyme™ - enzymatic complex from vegetable substrate (alpha-amylase, neutral protease, lactase, cellulase, lipase) 200 mg, Ginger dry extract 250 mg (of which Gingerols 12.5 mg), Fennel dry extract 60 mg (of which essential oil 0.6 mg).

Selezime® is a food supplement based on Octozyme™ and Ginger and Fennel extracts, useful for the digestive function, the normal gastrointestinal motility and the elimination of gas. Ginger is also useful as an anti-nausea.

- **Octozyme™:** is a mixture of digestive enzymes (alpha-amylase, protease, lactase, lipase, cellulase) active at pH values of the gastrointestinal tract and at the body temperature.
- **Fennel:** Foeniculum vulgare fruit (seed) extract, containing essential oil, promotes the digestive system function and the regular gastrointestinal motility and the elimination of gas.

FR CONTENUS MOYENS PAR DOSE QUOTIDIENNE MAXIMALE (2 comprimés): Octozyme™ - complexe d'enzymes issu d'un substrat végétal fermenté (alpha-amylase, protéase, lactase, cellulase, lipase) 200 mg, extrait sec de Gingembre 250 mg (dont Gingérols 12,5 mg), extrait sec de Fenouil 60 mg (don huile essentielle 0,6 mg).

Selezime® est un complément alimentaire à base d'Octozyme™ et d'extraits de Gingembre et de Fenouil, utiles pour la fonction digestive, la mobilité gastro-intestinale régulière ainsi que pour l'élimination des gaz. Le Gingembre est utile pour ses propriétés anti-nauséuses.

- **Octozyme™ :** c'est un mélange d'enzymes digestives (alpha-amylase, protéase, lactase, lipase, cellulase) actif aux valeurs de pH du tractus gastro-intestinal et à la température corporelle.
- **Fenouil :** l'extrait des fruits (graines) du Foeniculum vulgare, renfermant de l'huile essentielle, favoriserait la fonction digestive et réglerait la motilité gastro-intestinale et d'élimination des gaz.
- **Gingembre :** du rhizome desséché de cette plante herbacée, connue aussi sous le nom de Zin-

▪ **Ginger:** from dried rhizome of this herbaceous plant, also known as Ginger, is obtained the extract titrated in Gingerols, active substances, which together with essential oil of the same properties are responsible for: the digestive function, regular gastrointestinal motility and the elimination of gas. Ginger is also useful as an anti-nausea.

DOSAGE AND ADMINISTRATION: the recommended intake is 1 tablet directly before meals.

WARNING: due to the natural origin of some ingredients, variations of colour from batch to batch may occur. Keep out of the reach of children under three. Food supplements should not be intended as a substitute for a varied balanced diet and a healthy lifestyle. Do not exceed the recommended daily intake.

PACKAGING: 30 tablets.

STORAGE: store the product in a cool dry place; avoid exposure to direct sources of heat and sunlight. The date of minimum durability refers to unopened package, correctly stored.

giber officinale, on obtient un extrait standardisé à 5% Gingérols, des substances actives responsables, avec l'huile essentielle, de ses propriétés : fonction digestive, régulier travail gastro-intestinal et réduction de la formation des gaz intestinaux. Le Gingembre est utile aussi pour ses propriétés anti-nauséuses.

POSOLOGIE ET MODE D'EMPLOI : il est recommandé de prendre 1 comprimé immédiatement avant les repas principaux.

MISES EN GARDE : la couleur de ce produit peut varier d'un lot à l'autre sans en affecter la qualité et l'efficacité. Cela est dû au caractère naturel des ingrédients. Tenir hors de portée des enfants âgés de moins de trois ans. Les compléments alimentaires ne doivent pas remplacer un régime alimentaire varié et équilibré et doivent être consommés dans le cadre d'un mode de vie sain. Ne pas dépasser la dose quotidienne recommandée.

PRÉSENTATION : 30 comprimés.

CONSERVATION : tenir au frais et protéger de l'humidité ; éviter l'exposition à des sources de chaleur localisées et aux rayons solaires. La date de durabilité minimale se rapporte au produit correctement stocké, dans son emballage d'origine intact.

